

## INSTITUT FRANCO-ALLEMAND DE RECHERCHE DE SAINT-LOUIS A SAINT-LOUIS (68)



Création d'une chambre d'essai réverbérante et acoustique ultra performante à l'institut Franco-Allemande de Recherche de Saint-Louis

Cette réalisation a été récompensée :

- 2003 Lauréat catégorie "Chantiers Techniques" des Trophées régionaux "Grand Est" des métiers du plâtre et de l'isolation

Le savoir-faire mis en place



PLÂTRERIE, ISOLATION  
ET PLAFONDS

**Maître d'ouvrage**

INSTITUT FRANCO-ALLEMAND  
DE RECHERCHE DE  
SAINT-LOUIS

**Maître d'oeuvre**

**Montant estimatif des travaux**

62 K€

**Année(s) de réalisation**

2002

**N° chantier**

02-002W